

SUSCRIPCIONES.

Pago anticipado

Alcoy: un mes 4'50 pesetas—Trimes-
re 4'50—Fuera 5'25 id.—Extranjero
id.—Ultramar 8 id.—Recibe anuncios y
reclamos la Administracion.

Números sueltos 10 céntimos

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

ANUNCIOS.

Pago anticipado,
Se suscribe en Alcoy, en la Admini-
tracion calle del Mercado núm. 9 im-
prenta á donde se dirigirá toda la corres-
pondencia.

Números atrasados 25 céntimos.

AÑO VII

ADMINISTRACION
CALLE DEL MERCADO NUM. 9 PRINCIPAL

ALCOY, SABADO 31 DE MAYO DE 1884

REDACCION

CALLE DEL MERCADO NUM. 9, PRINCIPAL

NÚM 1876

TALLER

DE
CORTINAS PERSIANAS

DI
SANTIAGO LLORET

Calle S. Mauro, núm 14,
ALCOY.

ALCOY 31 DE MAYO DE 1884.

Teatros y circos.

De nuestro servicio particular.

Momentos verdaderamente difíciles son los presentes para el revistero de teatros. El almanaque no ha señalado aun la entrada del verano y por lo tanto continúan cerrados algunos espectáculos que bajo la direccion del muy activo empresario señor Ducazcal son luego, mas entrados los calores, los predilectos del público madrileño, y el tiempo despues de las pasadas tormentas es tan bueno y tan elevada la temperatura, que la mayoría de los teatros de invierno han optado por cerrar sus puertas, dando por terminada la segunda campaña artística de este año.

Así es que nada ocurre; durante la semana última terminó el abono abierto por el eminente Rossi en la Comedia y aún cuando se habla de alguna que otra funcion extraordinaria en que tendremos la oportunidad de tributar nuevas ovaciones al gran trágico italiano, que tan gratos recuerdos deja en Madrid, el coliseo de la calle del Príncipe enará muy pronto en reposo absoluto hasta el invierno próximo.

También la brillante compañía de zarzuela que ha actuado este invierno en Apolo ha terminado sus tareas; en Variedades anoche se dió la última funcion y un día antes se

verificaba la de despedida en Lara. Sumense á estos teatros el Real, el Español, la Zarzuela y Novedades, cerrados ya, y quedan á los madrileños solamente la Alhambra, el Principe Alfonso, el Circo de Price, Eslava, Martin y el teatro de Madrid donde esparcir el tánmo por las noches.

Verdad es que estos procuran por todos los medios imaginables conquistar al público, el cual les favorece grandemente premiando así los afanes de las empresas y los esfuerzos de los artistas.

La Alhambra es de todos ellos el mas afortunado. La «reprise» de Donna Juanita ha sido un verdadero negocio; el elegante coliseo de la calle de la Libertad se llená de bote en bote todas las noches, hasta el punto que muchas de ellas á hora muy temprana se adorna la ventanilla del despacho de billetes con el cartel de «No hay localidades».

Y es natural; la deliciosa partitura del célebre Suppé está divinamente interpretada por la compañía italiana de la señora Rossetti.

La obra se halla muy bien puesta en escena y el exquisito cuidado que ha presidido á la eleccion de «señoras del coro», cuidado que ha reunido en la Alhambra una porcion de palmitos que estan diciendo comedme, contribuye poderosamente á la animacion extraordinaria que hay en el teatro de la calle de la Libertad.

Lo mismo sucede en Eslava, donde Juana Pastor, Ruiz, Mesef y sus compañeros quieren que los últimos recuerdos de ellos que nos queden al marcharse á Barcelona sean gratos, y lo consiguen sin dificultad. La última impresion que de ellos tenemos es el graciosísimo beneficio del señor Ruz verificado hace pocas noches. El espectáculo fué variadísimo y casi todo nuevo; comenzó por el estreno de un juguete cómico titulado «Rubios y morenos» que no hará la fortuna ni la fama de su autor; siguió despues el monólogo ¡Ruiz!!

que interpretó el aludido con esa gracia que Dios le ha dado y que no hay para que encomiar; se puso á seguida en escena, «¡Eh! á la plaza» aplaudido como siempre y terminó la funcion muy tarde con otro estremo, «el de mi beneficio» escrito expresamente para la solemnidad. La Pastor y el beneficiado estuvieron inimitables, haciendo destornillar de risa al auditorio que se ven-gaba atronándoles los oídos con estrepitosos aplausos.

Otro artista muy estimable y muy querido del público ha celebrado su fiesta estos dias. El Sr. Carceller, que como saben mis lectores ha venido trabajando como él sabe hacerlo, en el teatro de Variedades todo el invierno habia formado un escogido programa para la funcion á beneficio suyo.

«Vivitos y coleando», «Música clásica» y el juguete nuevo «El Conspirador» mantuvieron de buen humor al público de Variedades toda la noche y ganándose el beneficio una gran ovacion.

Lástima que el favorecidísimo teatro de la calle de la Magdalena se hale cerrado ya. Adios Vallés y Lujan; hasta el invierno que viene. Buenas de reir le esperen á los públicos de provincia que visiten este verano.

En Price continúan haciendo furor los artistas Norte Americanos Olga y Zaira de quienes he hablado en cartas anteriores. El circo se llena todas las noches invariablemente y muy en especial los de moda. Ahora tendrá el señor Parish que apretar las clavijas porque muy pronto abrirá sus puertas el Circo Hipódromo de Verano con una compañía notabilísima; Ducazcal no escasea jamas nada cuando se trata de corresponder al favor del público, y nos presentará este año lo que hay de notable en el género.

Ademas ha hecho considerables reformas en el interior del local que será á no duda rlo

el sitio predilecto de la gente que este verano se quede entre nosotros.

Madrid 29 de Mayo 1884

Milagros de la actividad
Y DEL CRÉDITO.

Un hecho de la más alta importancia, y que demuestra la potencia financiera del comercio inglés, ha acaecido el día 23 en Londres.

Este hecho se refiere á un gigantesco proyecto concebido hace algunos años por los comerciantes de Manchester, quienes realizando este proyecto, podrian poner á Manchester en comunicacion directa por mar con el exterior.

Este proyecto consiste en llevar á Manchester las aguas de Mersey por un inmenso canal, suficientemente ancho y profundo para la navegacion de alta bordo.

Abierto el canal, los comerciantes de Manchester y de los pueblos próximos, no se verian obligados á trasportar por via férrea á Liverpool sus algodones y demás mercancías, si no que las embarcarian en los muelles del canal realizando una gran economia, además de que las mercancías importadas en Inglaterra con destino á Manchester se entregarían directamente por los navieros extranjeros, lo que aumentaría también la prosperidad de la poblacion.

La realizacion del proyecto se calculó en ocho millones de libras esterlinas, 200 millones de pesetas, sin contar con las dificultades de carácter técnico, y asustada por estos obstáculos la comision de la Cámara de los Lores, que informó en el asunto, negó la autorizacion para constituir una sociedad que ejecutara la empresa.

Pero los promotores del proyecto no se desanimaron, volvieron á sus trabajos de propaganda, llevaron otra vez el asunto á las Cámaras, y despues de cuarenta dias de debate, han resuelto autorizar el proyecto; pero con la condicion expresa de que el capital presupuestado se garantice con una suscripcion de las dos terceras partes, ó sea cinco millones de libras esterlinas, 125 millones de pesetas.

1040 LA MUERTA EN VIDA

libertad, aun cuando hubiera de arrojarla á los pies del rey para obtener el indulto. —¿Que lo pruebe? Es cosa fácil, replicó Lázaro entusiasmado. Solo que será un poco largo. Escuchadme con atencion, señor conde, ya comienzo.

El relato del lacayo duró dos horas, y cuando hubo terminado el conde estaba plenamente convencido.

—Os creo, dijo; pero es menester que repitais al lugarteniente civil lo que acabais de decirme.

—Estoy dispuesto á ello.

La declaracion de Lázaro, tan abrumadora para el marqués de Saint Maixent y para la bella Olimpia, fué repetida á presencia del magistrado y escrita textualmente por uno de los escribanos del Presidial.

Aquella misma noche, la señora de Chavigny fué trasladada á un calabozo, y se enviaron agentes á la aldea de Chamblas, donde habitaba la partera Francisca Arzae; la ex Simona Raymond de la calle de la Linterna, así como el cagallito de Rahon, no lejos del cual vivía Marineta. con órden de prender á las dos mujeres y conducir las á Clermont á la mayor brevedad.

Al propio tiempo, el lugarteniente civil mandó á Paris uno de sus hombres mas hábiles y experimentados con una nota para el lugar-

LA MUERTA EN VIDA 1039

jacion os causa á vos y á la señora condesa un lúbrilo inmenso, una alegría como nunca la habeis sentido, hareis lo que esté en vuestra mano por salvarme.

—Con esas condiciones, accedo.

—¿Me lo jurais por vuestro honor?

—Si no os basta mi palabra, la retiro, replicó el conde con altivez.

—¿Me basta, señor conde, me basta! exclamó Lázaro. Sabed, pues, que el embarazo de la señora condesa no fué una ilusion. Sois padre, y vuestro hijo existe.

Durante algunos segundos Annibal se quedó mudo, estático, aniquilado; lo que acababa de oír le parecia desprovisto de razon, inverosímil, imposible. Lázaro prosiguió.

—Esto os asombra, bien lo comprendo, señor conde, y, sin embargo, es la pura verdad. El complot que debia conducir mas tarde á la señora condesa á la Salitreria bajo un nombre supuesto, haciéndola pasar por muerta, empezó á ponerse en práctica desde aquella época. Desesos de apropiarse vuestra herencia, os persuadieron de que el parto no habia tenido lugar é hicieron desaparecer al niño.

El Sr. de Rahon volvió en sí.

—Probadme eso, dijo con voz insegura, y no solo vivireis, sino que alcanzaré vuestra

1036 LA MUERTA EN VIDA

no dejarla salir. Viéndose perdida, se retorció las manos sollozando, y como su audacia era mas aparente que real, y su energia ficticia, se abandonó por completo á una absoluta prostracion.

Entretanto, el lugarteniente civil, que queria dirigir por sí mismo la instruccion de un asunto tan extraño y tenebroso, hizo comparecer á su presoncia á Saint-Maixent y trató de interrogarle. Pero el marqués le interrumpió á las primeras palabras.

—Señor lugarteniente civil, le dijo, sois un cumplido caballero, y sentiria en el alma que os molestaseis con inútiles tentativas. Nada mas sencillo que mi situacion. He jugado el todo por el todo, y he perdido. Vuestros agentes me han cogido *infraganti*, con el cuchillo en la mano; no puedo negar. Soy culpable, mas que culpable, puesto que me he mostrado torpe. Mi cabeza os pertenece; hacedla caer, estais en vuestro derecho, y es muy justo; pero no os incomodeis en interrogarme, pues es juro bajo mi fé de caballero que no respondere /n una palabra.

En efecto; á partir de aquel instante, Saint-Maixent se encerró en un obstinado silencio. El magistrado dió órden para que lo volviessen á su calabozo, y mandó que comparciera Lázaro. Este último no parecia todo lo abatido

Se telegrafió la noticia á Manchester, y dos horas después, los industriales y comerciantes de Manchester habían suscrito de sobra y perfectamente garantizados, los 125 millones de pesetas exigidos.

Esto dá idea de lo que es la industria y e-comercio inglés.

Con tales elementos de riqueza ya se puede pensar en aventuras.

Modas.

De nuestro servicio especial.

Paris y Mayo 1884.

Decididamente en las carreras de primavera y en los concursos hípicas es cuando la moda hace su verdadera aparición.

Ya nadie se ocupa del paseo de Longchamps; solo ha quedado de él un recuerdo, habiendo durado mas de dos siglos.

Otras veces era, al mismo tiempo que una exhibición de trajes, una exhibición de trenes, caballos y libreas.

Refiriendonos al origen del paseo de Longchamps, se halla muy natural que la moda se afirmase de preferencia en un sitio donde tantos elementos de lujo se encontraban reunidos.

En el número de las telas nuevas que hemos visto y que se llevarán mucho este verano citaremos ante todo la siciliana y el tafetan torna-solado ó cambiante.

La siciliana servirá particularmente para hacer polonesas de larga falda que se llevarán sobre enaguas de faya ó otomano mas oscuro. La misma tela bordada ó salpicada de lunares de felpilla está llamada á alcanzar grande éxito. La polonesa será la forma adoptada por las grandes casas, para la siciliana, y se adornará con altos volantes de encaje, de bordados ó flecos. Será permitido adornar un vestido de color con encajes negros, lo que ya saben mis lectoras estaba absolutamente proscrito hace muchos años. El cuello y las mangas se adornarán de lo mismo, exceptuando las ruches blanco ó crema, pues todo debe ser uniforme: tanto peor sino sienta bien á la cara.

Empezaré por describir algunos modelos de camisas, como así mismo gorras etc.

El primero es de una camisa de noche de surach azul guarnecida por el delantero de dos volantes de encaje crema: al lado derecho tambien por delante hay una tira á tablas menudas. El cuello es una tira tableada rodeada de un ancho encaje, las mangas lo mismo.

Camisa de batista para de dia. La blusa cortada al hilo está formada de grupos de tres tablas menudas: por un ojal se introduce una cinta que concluye con un lazo con caidas por delante;—por esta parte hay un pequeño volante que está guarnecido de un encaje ancho que continua todo alrededor de la blusa. Por arriba tiene un encaje estrecho y otro por la manga, igual.

Gorra para señora de ruches de encaje y escarapela. El ala de este modelo tiene 42 centímetros de ancho por en medio, 49 centímetros de abertura por delante y 38 por detrás. El encaje tableado que cubre el ala y el fondo tiene 7 centímetros de altura y las tablas están adornadas de lazadas de terciopelo color fuerte. Una escarapela grande de voluteria ó cinta de raso blanco muy estrecha colocada ligeramente hacia un lado mientras que por detrás está adornada de lazadas de terciopelo.

Para la pechera de encaje que describo á continuación se necesitan dos metros de encaje crema de 11 centímetros de ancho; la pechera está sostenida por una tira de gasa de 29 centímetros de largo y 2 de ancho, en el orde de la cual el encaje hace un doble coquillé (ondas) sujeto por el cuello y por abajo con un adorno de espumillon ondulado.

Traje de niña. La falda es de tela á ladrillos con cuatro volantes estrechos, fruncidos muy ligeramente: la túnica de tela lisa forma dos paniers, en medio de estos y á los lados lazos con caidas. La chaqueta es de ladrillos, abierta en forma de coraza sobre una camiseta de gasa, sombrero paja con copa muy alta, ala estrecha retorcida. El único adorno que lleva es un grupo de rosas grande, que llega hasta el borde de la copa, por el lado izquierdo. Zapato bajo con hebilla.

Ofelia.

Noticias é intereses

LOCALES Y REGIONALES.

Ayer salió para Alicante, á donde ha sido destinado, nuestro muy querido amigo, conciudadano y colaborador, D. Antonio Sanz y Olcina, capitán de Infantería.

Tanto los numerosos amigos del Sr. Sanz, como nosotros, pues en nuestra Redaccion dejará un vacío difícil de llenar, sentimos todos la ausencia de una persona de tan bellas condiciones y que puede contarse entre los mas pundonorosos y bizarros oficiales del Ejército.

Deseámosle un feliz viaje, así como á su apreciable familia, y hacemos votos por que vuelva á ser destinado cuanto antes á esta ciudad donde tanto se le quiere.

Ante concurrencia numerosa dió anoche y anteanoche en los salones interiores del Café de Rigal dos sesiones de Experiencia mágica y de ilusion del prestidigitador Sr. H. Morenos.

Todos los variados juegos de salon con que el artista entretuvo al público que presenció la rara habilidad y la limpieza con que trabaja el Sr. H. Morenos, obtuvieron aplausos espontaneos y merecidos.

El prestidigitador que nos ocupa es notable en su arte y viene precedido de justa reputacion obtenida en todas partes donde ha trabajado.

Sus sorpresas, equilibrios y recreos japoneses son verdaderamente dignos de admirar y con ellos proporciona una entretenida y agradable volada á las personas que presenciaron estos trabajos. Esta noche y mañana domingo, dará sus últimas veladas recreativas de prestidigitacion en el mismo salon del Café de Rigal, y aconsejamos al público amante del verdadero mérito, acudir á aplaudir al Sr. Morenos, en la seguridad de que agradecerá nuestro consejo.

Hoy concluirán en las iglesias los ejercicios del Mes de las flores. Mañana en la parroquia de Santa Maria comenzará un solemne Triduo de Cuarenta Horas, como epilogo de los magnificos ejercicios practicados durante el mes.

La Paz de la aldea se titula un poemita escrito por nuestro jóven comprovinciano D. Francisco Laliga Gorgues, publicado en Valencia hace poco.

Este trabajo revela las condiciones de imaginacion y de facilidad para versificar que adornan á su autor. Sentimos no poder dar mas pormenores de la obra en que el Sr. Laliga canta la paz y la felicidad de la vida aldeana y campestre, en oposicion á la vida del gran mundo.

Es un trabajo apreciable que dá idea de lo que el poeta que lo ha escrito pueda llegar á producir en adelante. Reciba nuestra felicitacion.

Hemos recibido un folleto titulado «El Convenio con Inglaterra» publicado por el periódico «El Dia» que contiene las conferencias dadas por D. Gabriel Rodríguez en el Círculo de la Union Mercantil de Madrid sobre el mismo asunto del título.

Como obra del ilustre economista es digna de leerse y meditarse por todas las personas aficionadas á cuestiones arancelarias y debe comprarse este folleto, que es casi un libro, por todos cuantos tengan interés en conocer á fondo la referida cuestion de nuestro tratado

con Inglaterra, todavia sobre el tapete y no terminada como un hecho, que ya en él encontrarán datos interesantísimos para juzgar con acierto de la referida cuestion que es importantísima.

Respecto á la parte literaria, conocido como es lo castizo y puro del estilo del autor, nada hemos de decir en elogio de ella; basta citar el nombre del Sr. Rodriguez para apreciar el folleto como obra de gran mérito.

Ha sido destinado á la reserva de Alicante, el capitán D. Ramon Vellon.

Todos estos dias parecían cortados por el mismo patron: por la mañana sol y por la tarde nubes, algun trueno y aparato de tormenta, con acompañamiento de calor sofocante.

En la cama, el abrigo empieza á molestar. Todo ello no debe ser muy benéfico para la salud pública.

Ha sido nombrado para ocupar la Notaria vacante en esta ciudad por defuncion de don Gaspar Ripoll, el Escribano que fué de actuaciones de este Juzgado D. Pedro Santonja, y para desempeñar una Escribania tambien vacante de Juzgado Tribunal, D. Manuel Gasalbez Llopis.

Las familias se quejaban anteayer del pescado que se vendió en la plaza, el cual parecia estar bueno pero el mal olor que despedia y otras circunstancias fueron causa de que en muchas casas, despues de comprado, se arrojasen á la basura.

Sabemos que se egerce vigilancia en la plaza de abastos, pero avanza el calor, y convendría que los cuidados se redoblaran y la vigilancia fuera tan severa que no diese lugar á quejas de ninguna clase respecto al estado de los comestibles.

Ha circulado en los pueblos de la Marina la noticia de que la Sociedad constructora del ferrocarril de Alicante á Murcia, trata de presentar los estudios y realizar las obras de una via férrea que una Alicante con Dénia, pasando por Altea.

El origen de esta noticia es una esperanza que manifestó á un periódico de Murcia el propietario de los estudios de un trazado por la Marina D. Juan Bta. Lafora; pero si hubiera algo de positivo en esto hubiera trascendido y lo cierto es que no ha pasado de una suposicion, como tambien suposicion sin fundamento es la noticia que ha dias circuló en esta ciudad de Alcoy, de que la misma Empresa de la linea de Alicante á Murcia habia comprado la concesion

que era de esperar en un hombre que debia ya sentir la cuerda al pescuezo. Mostróse dueño de sí y declaró que no rehusaria hablar, pero que ante todo solicitaba una entrevista particular y á solas con el conde Annibal de Rahon.

—Pero, ¿qué fin os proponéis con esa entrevista? le preguntó el lugarteniente civil.

—El señor conde os lo dirá si lo juzga oportuno, replicó Lázaro; lo que tengo que decirle no interesa á nadie mas que á él, y mi natural delicadeza me impide divulgarlo.

A pesar de las instancias del magistrado y á pesar de la amenaza de hacerle aplicar al punto el tormento ordinario y extraordinario, el lacayo se obstinó en su resolucion; de modo que el lugarteniente civil tomó, por último, el partido de poner en conocimiento del conde aquella extraña demanda.

Al saberla, el Sr. de Rahon abandonó su quinta y fué á Clermont. El lugarteniente civil lo instaló en una de las salas del Presidencial, y Lázaro, sólidamente maniatado, fué conducido á su presencia dejándolos solos.

—Habeis manifestado deseos de hablarme y he venido para oiros, dijo Annibal. ¿Que teneis que decirme?

—Señor conde, replicó el miserable con impudencia, tengo que proponeros un arreglo.

Las fracciones del Sr. de Rahon espresó

el desprecio y la indignacion.

—¿Un arreglo á mi! exclamó.

—Sí, señor conde.

—¿Y cuál?

—Os pido la vida á cambio de un secreto de una importancia tan capital, que aun despues de haberme salvado de la horca, me quedareis agradecido.

—No soy dueño de vuestra vida. No me es dado salvaros de una sentencia sobrado justa.

—Antes, por el contrario, lo podeis todo; bastará que intercedais por mí con los jueces. En consideracion á la magnitud del servicio prestado, es seguro que me tratarán con indulgencia. ¿Prometeis hacer lo que solicito de vos?

—No prometo nada sin conocer el secreto que pretendéis venderme.

—Pues yo no hablaré sin tener vuestra promesa.

—Entonces, solo me resta llamar á vuestros carceleros. Nada tengo que hacer aqui.

Lázaro comprendió que el Sr. de Rahon iba á privarle de su última esperanza, y se apresuró á exclamar con acento suplicante:

—¿En nombre del cielo, señor conde, en nombre de vuestros mas caros intereses, dignaos oirme! No es un compromiso incondicional el que reclamo. Decidme solo que si mi reve-

tentente de policia, al cual rogaba que dispusiese de practicar las mas activas pesquisas en la capital á fin de encontrar al mayordomo Lactancio, enviándolo á Clermont con suficiente escolta en seguida que fuera habido.

Una vez que Marineta y Simona Raymond estuvieron en poder de la justicia, se empezó la instruccion del proceso, que adelantó con tanta mas rapidez cuanto que nada vino á detenerla. La ex-advina hizo sin vacilar una categórica declaracion; pero sostuvo que no le cabia la responsabilidad de los crímenes cometidos con su ayuda, pues solo habia sido instrumento inconsciente de la fatalidad, y pretendió probarlo fundándose en la doble prediccion que habia hecho á la condesa cuando la vió por primera vez en la calle de la Linterna.

Marineta, gimoteando y representando pasablemente la falsa de los remordimientos y de la desesperacion, contó todo lo que sabia y se extendió mucho en lo relativo al episodio de la cruz de oro calentada en la llama é impresa en el brazo del niño á los pocos minutos de su nacimiento.

La bella Olimpia se parapetó en las mas terminantes denegaciones, y sostuvo que todos los que la acusaban eran sus enemigos y se habian puesto de acuerdo para perderla. Saint Maixent eguia obstinándose en un altanero silencio.

Subasta.

El domingo primero de Junio y en la Nota ria de D. José Castelló y Rico de Bañeras se enagenarán al mejor postor en subasta voluntaria los efectos expresados á continuación valorados por el maestro de obras D. Rafael Masía y el constructor de maquinaria D. Tomás Aznar

Un edificio situado en el término de Bocayrente y partida de Vinalpó, marcado con el número 104 cuartel del O, compuesto de 3 pisos y planta baja, conteniendo una superficie de 434 metros con 88 decímetros cuadrados y un salto de dos metros 82 centímetros con derechos á toda el agua que discurre por el rio de Vinalpó, con un cubierto para tinte y corral agregado al edificio midiendo una superficie de 119 metros 94 centímetros cuadrados, con sus ensanches y tendadero de lanas lindante por N. S. y E. con tierras del mismo y por O. con la acequia de D. Francisco Beneyto. tasado por el precio de Rvn. 114,000

Las tierras pertenecientes al mismo edificio compuestas de unas 6 hanegadas de viña y huerta	»	6.000
Rueda hidráulica de hierro de moderna construcción anillada piñon y tornillos	»	8.680
Catalina y piñon	»	1.200
Embarrado, 5 cabezales y una manga	»	700
Barron y 2 cabezales	»	420
4 Tambores funcionando para elaborar borra	»	700
4 Tambor grande y nuevo sin uso	»	100
Todas las correas tal como estan funcionando y una de reserva para el diablo grande	»	2.000
Una ventiladora	»	300
Una balanza nueva para 4 kilo distribuido	»	50
Una bascula nueva, fuerza de 500 kilos	»	400
Un extractor de madera	»	1.220
Un cilindro	»	350
Una maquina desfiladora, pequeña	»	1.200
Un tambor de recambio	»	460
Una maquina desfiladora de hierro grande	»	4.500
Un tambor de recambio	»	730
Una bomba y tubería para elevar agua	»	1.540
Una cuba madera grande	»	250
Otra mas pequeña	»	80
Otra mas pequeña	»	60
Una torradora	»	1.560
Un cañiz con dos bancos	»	120
Un tornillo de banco	»	18
Un aparejo grande	»	120
Otro mas pequeño	»	100
Un banco en la torradora	»	32
Una caldera de tintar, nueva y de cabida 600 libras de lana, con su hornilla y parrillas	»	4.500
Una máquina vapor de 4 caballos, recién construida, con caldera de diez, flotante, grifos y tubos	»	30.000
Una ventiladora sin huso	»	60
Varias herramientas	»	200

Total Rvn. 181.650

Todo lo cual se adjudicará al mejor postor que se presente el día primero de Junio y las once de su mañana, en la Notaría de D. José Castelló y Rico de Bañeras, no admitiéndose posturas que no cubran el 50 por ciento ó sea la mitad de los 181.650 reales vellon que arroja la suma anterior.

La persona á quien sean adjudicados los objetos de esta subasta deberá depositar en el acto en manos del Notario D. José Castelló la cuarta parte por lo menos del valor de remate no habiendo inconveniente por parte del vendedor, en recibir una cuarta parte en el acto y las demas partes en tres plazos iguales de un año cada uno, devengando un interés de 6 por 100 y con garantía á toda satisfaccion.

El edificio se puede ver á todas horas del día y los efectos se pueden ver funcionar, puetodo ello está ultimando las existencias de trapos y borras á que este edificio ha venido dedicándose.

Para mas detalles dirigirse á su dueño do Rafael Querol en Alcoy calle de la Casa-Blanca y los titulos de pertenencia y certificado de libertad estarán de manifiesto en la antedichabotaría.

Bomba.

Se vende una para sacar y elevar agua, en buen uso y tubería de goma.

Darán razon en esta Administracion.

Alcoy: Imp. de EL SERPIS Mercado 9.

Seccion mercantil.

Cambios.
Alcoy 31 Mayo de 1884

Alicante	3/8	Logroño	5/8
Albacete	5/8	Lugo	5/4
Almeria	1/3	Madrid	7/8
Avila	1/4	Málaga	7/8
Badajoz	7/8	Murcia	1/8
Barcelona	3/8	Motril	3/4
Bilbao	5/8	Orense	3/4
Búrgos	1	Oviedo	1/4
Béjar	7/8	Palencia	1 3/4
Cáceres	1 1/8	Palma	1
Cádiz	3/4	Pamplona	3/4
Castellon	1	Pontevedra	1/8
Cartagena	3/4	Reus	3/4
Ciudad-Real	1	Salamanca	7/8
Cordoba	7/8	Santander	7/8
Coruña	7/8	S. Sebastian	3/4
Cuenca	1 5/8	Segovia	3/4
Ferrol	1 1/8	Sevilla	1/7
Granada	7/8	Santiago	7/8
Gijon	7/8	Tarragona	1
Huelva	1/2	Toledo	1 3/7
Jerez	3/4	Valencia	7/4
Jaen	5/8	Valladolid	3/8
Leon	1	Vitoria	7/7
Lérida	5/8	Vigo	1 1/8
Linares	7/8	Zamora	7/4
Lorca	3/4	Zaragoza	3/4

Londres 8 div 48'405
Londres 3 mjl 75,50
Paris 8 div
Mar ella div

Espectáculos.

CAFÉ RIGAL.—Gran velada de prestidigitacion por el célebre Sr. Morenos, de la Compañía Japonesa.

A las 9 en punto.

ULTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS».

Madrid 30 Mayo 6:30 tarde

Se dá importancia al banquete que sus correligionarios ofrecen al Sr. Abascal. En el Senado ha quedado esta tarde elegida la Comision que ha de redactar la contestacion al discurso de la Corona. La discusion de la misma empezará el jueves próximo.

Los presupuestos, en vista de la falta material de tiempo para discutirlos, empezarán á regir por autorizacion.

Madrid 30 Mayo 8 noche.

El Sr. Cánovas del Castillo irá á tomar los baños de Carlsbad. Ayer tomó la alternativa en esta plaza de toros el espada Mazzantini, habiendo obtenido un triunfo completo.

El Sr. Rojo Arias ha anunciado una interpelacion al Gobierno

Hierro-Quesada

Como reconstituyente para combatir todas las afecciones ocasionadas por debilidad y pobreza de sangre.

En un minucioso análisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, está demostrado que el Hierro Quesada es mas rico en medicamento que el de Bravais y todos los demas.

Exijase mi firma en tinta azul sobre la etiqueta exterior.

Frasco con cuenta-gotas, 8 reales, Durados meses. Farmacia del doctor Quesada plaza de la Merced, número 7, Valencia, y en todas las de Alcoy.

Traslado.

La tienda de Nuestra Señora de los Dolores, que estaba en la plazuela de San Francisco, lo ha efectuado á la calle de la Escuela, número.

Los ministeriales insistian por su parte en que siendo libre la eleccion de cuarto secretario, nadie podia atribuir á disidencia ú otra causa desfavorable para el gabinete, que unos senadores de la mayoría votasen al candidato sagastino, y otros, en mayor número, al candidato izquierdista. En punto á disciplina estamos tambien, decia esta tarde un amigo del señor Romero Robledo, que las minorías se equivocan de medio á medio si creen que ahora ó mas adelante cuando se discuta el mensaje, han de surgir divisiones en nuestras huestes.

Mucho se trabaja por los amigos del señor Pidal y Mon á fin de evitar que sea declarada grave el ácta de Casas-Ibañez por donde resulta elegido el señor Godró, perteneciente al grupo que pudiéramos llamar católico. Sin embargo, la impresion causada por los hechos que la otra noche reveló el señor Ochando, ha sido tan profunda, que la comision ha acordado estudiar nuevamente y con gran detenimiento este expediente encargando de este trabajo á los señores Aguilera y Henestrosa. Tambien examinó anoche la comision otras varias áctas, siendo aprobadas las de Huesca, Lalín, Alcázar de San Juan y C rubion.

Esta tarde se han reunido en la alta Cámara los ex-ministros de la izquierda que son senadores para tratar de la conducta que debe seguir en la discusion del mensaje. Se ha acordado hacer una oposicion de doctrina al gobierno, presentando las soluciones izquierdistas en frente de las conservadoras, segun las sortavó el ministerio presidido por el señor Posada Herrera. Consumira un turno el señor Rojo Arias é intervendrán en el debate los señores Seoane y Marquesa probablemente hablarán tambien para alusiones los señores duque de la torre y Posada Herrera (don José)

Han empezado los trabajos, á fin de que se entiendan las minorías constitucional é izquierdista, en la distribucion de turnos para los debates del mensaje. Crie se que sise llega á alguna inteligencia, la distribucion la harán los señores Sagasta y Martos.

Anoche se reunieron en la redaccion de «El Progreso» el comité permanente de la prensa para tratar de la situacion de los señores Comenge y Grijalvo exdirectores del citado periódico. Despues de un largo debate se acordó emprender una campaña enérgica en solicitud de que se reforme el reglamento de la Cárcel Modelo, inspirando la modificacion en el proyecto presentado por el señor Morayta el año 1873.

A primera hora se daba esta tarde por seguro en el salon de conferencias que el señor Gonzalez (D. Venancio) haria una pregunta al gobierno referente á haber suspendido el señor Fernandez Villaverde la reunion intentada anteanoche por los directores de los periódicos de Madrid en la redaccion del «Progreso» El gobierno, segun sus amigos, parece que no estaba dispuesto á contestar, teniendo en cuenta que la Cámara aun no se halla constituida.

Mañana se presentará el dictámen sobre las actas de Cuba y Puerto Rico; la de ia Habana y la de Aguadilla, por donde resulta electo el general Despujols, serán combatidas por el señor Labra.

en el Senado reunion de secciones y en el Congreso discusion de las actas de Castellon, Orjiva, Vera y Lucena.

El Consejo de ministros presidido por S. M. relativamente importante.

N.

Boletin religioso.

SANTO DE HOY—Santa Petrolina, virgen.

SANTO DE MAÑANA.—Ascua de Pentecostes, ó venida del Espíritu Santo y San Gratiniano mártir.

CULTOS.

Parroquia de Santa Maria—Ejercicios del «Mes de las Flores» dedicados á la Reina de todos los Santos y Madre del Amor hermoso.—Hoy último dia de ejercicios.—A las 6 de la

Alicante por Alcoy á Valencia al Crédito ferro-carriles.

Nada hay de positivo en estas noticias.

En virtud de la inauguracion de la linea ferrea, en seccion de Villena á Bañeras, hicimos no en un artículo, con copia de datos y pormos, la conveniencia de variar el itinerario del correo de Villena á esta ciudad, probando de una manera evidente que el comercio, la industria y el público en general dispondrian, caso de conducirse el correo por ferro-carril á Bañeras y de allí en coche á esta ciudad, dos horas mas, como minimum, para despachar la correspondencia, pues la expedicion en lugar de electarse á las 11 de la mañana podria salir á la una de la tarde, cobtoniéndose igual beneficio en la llegada.

Como quiera que este es asunto de gran importancia para el movimiento mercantil de la localidad y en el mes que vamos á entrar mañana, espira el plazo de contrata para la conduccion de Villena á Alcoy del correo en carruaje, llamamos la atencion de las personas que tengan relaciones é influencia, para que las pongan en juego y logren que la Direccion general de Comunicaciones acuerde la variacion de itinerario que tan beneficiosa habia de ser, anunciándose la nueva contrata, por Bañeras. El Estado, como decia mos en el artículo á que antes hacemos referencia, no pierde nada, puesto que el peaton que hace ahora el servicio á Benejama y Bañeras, puede llevar las cartas á Onil, Ibi, y Castellana, ganando mucho en cambio Alcoy, cuya correspondencia es de gran consideracion, bajo diversos conceptos.

Confiamos en que el Sr. Director de Comunicaciones atenderá las indicaciones que se le hagan en el sentido indicado, porque la razon y justicia de las mismas caen por su propio peso.

Saben nuestros lectores que el vapor «Castalia», que embarrancó frente á Denia durante el último temporal, llevaba á bordo mas de doscientos emigrantes italianos, que marchaban á los Estados Unidos. Hé aquí lo que sobre estos extranjeros dice un periódico dianense:

«Llaman vivamente la atencion del público los doscientos emigrados italianos que iban de pasaje en el «Castalia». Por lo regular son jóvenes y llevaban algunas mujeres bastante hermosas. Cada familia lleva traje característico de su comarca, así es que forman un conjunto bien extraño. Sus sentimientos son nobles y muy pacíficos, como buenos italianos muy aficionados á la música y al baile, y particularmente las mujeres han demostrado grandes sentimientos religiosos. Entre ellos hay muchos muchachos y muchachas; nos enseñaron un matrimonio joven que ellos solos llevan nueve hijos, el mayor quizá no tenga nueve años.

Tienen su capellan, su médico, su representante y su cocinero.

Por el primer correo que tuvieron, remitieron mas de trescientas cartas, notándose que tanto hombres como mujeres escribieron lo cual nos demuestra la gran altura en que se halla la instruccion popular en Italia.

Se espera el vapor «Italia», de la misma compañía que el «Castalia», para reembarcar estos extranjeros para New York.»

Correspondencias.

CARTA DE MADRID.

Madrid 29 Mayo 1884

Anoche continuaron los comentarios acerca de lo ocurrido por tarde en el Senado con motivo del triunfo del Sr. España, querian demostrar los fusionistas que mientras dentro del gabinete se favorecia la tendencia izquierdista, en varios grupos de la alta Cámara no sucedia lo mismo, bastando para esto tener en cuenta que entra los senadores que dieron sus sufragios al alcalde de Madrid Sr. Abascal se cuentan los señores Llorente, marqués de Barzanallana, duque de Granada, marqués de Novalliches, conde de Casa Valencia, Mena y Zorrilla, Rodriguez Rubi, Albacete, conde de Montarco, Villahermosa, marqués de San Isidro, Calderon Collantes, Barzanallana (D. José) Retortillo y otros muchos.

(BOCA.)

MENTHOLINA DENTIFRICA

Elixir del Dr. GUTLER

BOCA PARA LA BOCA

importado y preparado por el
Dr. ANDREU, de Barcelona.

El Elixir del gran médico alemán Dr. Gutler á base del Menthol, es el dentífrico que reúne mayores ventajas bajo todos conceptos. Hé aquí las virtudes reconocidas y positivas de este Elixir.

Calma el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.

Limpia la boca de cuerpos extraños y quita el sarro.

Emblanquece los dientes y da brillo al esmalte.

Aromatiza la fetidez del aliento y pone fresca la boca.

Cura la terrible enfermedad del escorbuto por crónica que sea y

Fortalece los dientes y muelas dando vigor á las encías.

Estas y otras grandes ventajas reúne siempre la *Mentholina* del Dr. Gutler, artículo de primera necesidad para toda persona que estime en algo la salud y la belleza del importante órgano de la boca.

Es además un específico que por su elegancia, buen gusto y su delicioso perfume, es digno de figurar así en la mesa como en el tocador, y

Por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 40 reales.

Se vende en las buenas farmacias, de toda España y sus Antillas.

NOTA. El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara también unos polvos dentífricos que usados simultáneamente con el Elixir, aumentan el embellecimiento y blancura de los dientes.

(BOCA.)

Se hallan a la venta en este establecimiento, ejemplares de la primera y segunda parte de

LA MUERTA EN VIDA

PASTA PECTORAL

DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA.

REMEDIO SEGURO PARA TODOS LOS QUE PADECEN DE

TOS

Catarrros, ronquera, etc., por crónicos que sean. Facilitando siempre la expectoración.

Este remedio es tan positivo que no hay un caso siquiera que no haya producido felices resultados. A las primeras tomas de esta pasta el enfermo siente ya un gran alivio que le sorprende y anima. Para probar la virtud y eficacia de esta pasta basta decir que muchos facultivos de España, cuyos nombres estamos autorizados para publicar, han curado la Tos con esta Pasta Pectoral, después de haber recurrido á todas las fórmulas más conocidas, por cuya razón la prescriben constantemente á sus enfermos, de los cuales recibimos cada día muestras de verdadera gratitud y aprecio.

Es también el medicamento más cómodo, económico y agradable que se conoce, no molesta en lo más mínimo al enfermo, y su sabor balsámico es apetecido hasta por los niños y personas más delicadas. Millares de cajas de este remedio se venden diariamente, y un inmenso número de enfermos, de pedidos que tenemos de toda España y del extranjero, son también una prueba incontestable de la verdad de un medicamento que es el único positivo para los efectos á que se le destina.

ALIVIO Y CURACION DEL ASMA

ó SOFOCACION DE TODA CLASE, POR LOS CIGARRILLOS BALSAMICOS Y LOS PAPELES AZOADOS

Remedio pronto y seguro que penetra directamente en forma de humo dentro del aparato respiratorio.

Fumando un solo cigarrillo, aun en los ataques más fuertes de asma, se siente al instante un gran alivio. La expectoración es producida más fácilmente, la tos se alivia, el pecho late con más regularidad y el enfermo respira libremente.

Estos cigarrillos y papeles, tan cómodos como tan eficaces, son preparados por personas más delicadas y sabidas, pudiendo fumarlos las señoras y personas más delicadas sin calentar al instante los pulmones.

LOS ATAQUES DE ASMA con los papeles azoados, quemando uno dentro de la habitación; de modo que el enfermo que se ve privado de descansar siente luego un agradable bienestar que se prolonga hasta el más absoluto sueño.

En Barcelona, en el número 9 de la calle del Mercado, en la tienda de la Administración de esta publicación, se venden los cigarrillos y papeles azoados, así como en todas las farmacias de España y América.

FABRICA de abonos naturales artificiales y quimicos DE TEROL Y JULIA

Esta fábrica científicamente montada y dirigida, facilita cuantas materias fertilizantes necesita la vegetación según los terrenos y las cosechas que de ellos se desea obtener, garantizando las excelencias de sus productos con los correspondientes análisis quimicos.

Las clases de abonos completos é intensivos que elabora en grande escala son los siguientes:

Marca A. mas del 9º de amoníaco y 20º de fosfato y el 4º de sales de potasa 16 pesetas kilógramo. Marca id. mas del 8º id. 28º id. 2º id. 14 pesetas kilóg. Marca id. mas del 5º id. 20º id. 8º id. 14 pesetas kilóg. Marca id. mas del 7º id. 20 id. 14º id. 16 pstas. kilógramo.

Clases especiales y superfosfatos á precios convencionales. Para encargos y detalles San Lorenzo 18.

El Serpis

periódico de la mañana

PRECIOS DE SUSCRICION

EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 el trimestre.—FUERA, 5,25 trimestre.—EXTRAORDINARIO, 15.—ULTRAMAR, 8.—Número ros 10 cts. de peseta a.

Se suscribe en Alcoy en la Administración calle del Mercado núm. 9.—Recibe anuncios y reclamos la Administración

A los anunciantes.

Este periódico es el mas leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante, prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegraficos y postales que ningún otro de su índole, incluso los que en la capital se publican puede sostener.

Esto no obstante, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen desde hoy precios especiales que compiten en economía con los de los demás diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la primera plana 25 cts. de peseta línea. En la tercera 13 y 5 en la cuarta.

A los Sres. Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se le hará la rebaja de 5 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE dias el 25 por 100 y por OCHO dias un 10 por 100 de descuento.

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY

Anuncios recomendados.

<p>ESPACIO PARA UN ANUNCIO.</p> <p>1 rs. por dia. 12 » 15 dias. 24 » un mes.</p>	<p>GORRERIA D. Eduardo Martínez Vall 17.</p> <p>FARMACIA D. Santiago Monllor S. Nicolás 4.</p> <p>ANTIGUA FONDA DE LLOPIS á cargo de Julian. Plaza San Agustín 22.</p> <p>LOZA y CRISTAL D. José Martínez Mercado 18. (La Perla.</p> <p>LA VALENCIANA F. RRAIA. Isidro Hurtado, cuelo 8.</p>	<p>ZAPATERIA D. Francisco Badia S. Lor. n.º 2.</p> <p>CAFES Y FONDAS D. Lorenzo Rigal, Plaza de S. Agustín 20.</p> <p>DROGUERIAS D. Eduardo Fiol, Mercado 2.</p> <p>PAPELERIA Manuel Moltó Mercado. 9.</p> <p>LAMPISTERIA Don Desiderio Margarit San Lorenzo 23 tienda de la Campana</p>	<p>ALMACEN DE FRUTOS COLONIALES D. Ramón Climent Casa Blanca (Esquina á la de Cordeta)</p> <p>AGUARDIENTES Y ESPRITUS D. Francisco Giner, S. Miguel 40. (Esquina á la calle Mayor)</p>
---	---	---	--

FERRETERIA Y QUINCALLA DE MIGUEL MOLTO.

BARCELONA.

Especialidad en artículos para carruajes. Variedad en batería de cocina. Novedad en artículos de hierro batido con baño de porcelana, lisa y decorada. Grandes surtidos de alambres de todas clases, Tornillos, Puntas de Paris, Limas y demás artículos para la construcción. Escudillers 10, bis.—BARCELONA.

Alhajas de oro y plata

SERAFIN SEGURA, COMISIONISTA.

tiene el gusto de anunciar que ha recibido un completísimo muestrario de alhajas de oro, plata y piedras preciosas.

Relojes de oro para caballero y señora teniendo estos últimos incrustados algunos diamantes.

Cadenas de reloj para caballero, medallones de varias clases, aderezos y medio aderezos con brillantes de primera garantizados, sortijas, ajustadores, pendientes imperdibles, argollas para cadenas de reloj, cadenas de plata para sombrillas, abanicos y paraguas.

Gran surtido en cadena sniqueladas. Se sirven toda clase de encargos para regalos de boda, Certámenes y Sociedades.

Completísimo surtido en artículos de plata.

Serafin Segura, Comisionista.
Calle del Portal Nuevo 20.—ALCOY

IMPRENTA Y CENTRO DE SUSCRICIONES

de **MANUEL MOLTO.**

Calle del Mercado núm. 9.

En este establecimiento se encontrará un gran surtido de artículos de escritorio, dibujo y menage para Colegios de primera y segunda enseñanza.

Tintas de todos colores para escribir y copiar.

Documentación para los Ayuntamientos y otras Corporaciones.

Encuadernaciones de todos gustos.

Se timbra papel y tarjetas. Estamperia fina y ordinaria de todos tamaños.

Se imprimen esquelas mortuorias á todas horas, por interpestivas que sean, teniendo la precaucion de avisar al vigilante.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA

PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS.

Fundado en 1841.

Publica en todos los números artículos de modas, gurines iluminados, representando las últimas modas de París; multitud de grabados con modelos de trajes abrigos, manteletas, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos á la aguja; crochis, encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo etc., etc.

Entre todas las publicaciones que existen en Europa dedica das á las señoras, ninguna como *Moda Elegante Ilustrada*.

El gusto y á las necesidades de la dama de distincion y de la madre de familia cualquiera que sea su posición social. *La Moda Elegante Ilustrada* por lo mismo que es el más completo de los periódicos de su clase, es la guía práctica de las señoras todas, á las que presta constantes servicios, permitiéndoles realizar importantes economías al enseñarlas á confeccionar por sí mismas sus vestidos y los de sus hijos, y á organizar la instalación doméstica. Su parte literaria es siempre moral y atractiva. Cada uno de sus números contiene descripciones exactas de los dibujos, figurines y patrones; Novelas, poesías, Variedades, Crónicas de Teatros y Salones ó Revistas de Modas hechas por Redactoras especiales que la *Em presa* sostiene en Madrid y en París; su Correspondencia particular, resolviendo, las consultas de las suscriptoras; Geroglíficos Saltos de caballo, etc.

Para más detalles, pídase el prospecto y un número de muestra, gratis, á la Administración *La Moda Elegante Ilustrada*, Carretas, 12, principal Madrid